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2024－2025年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの活動で
自分を変化させよう

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

ニークなダンス等を披露し、介護施設慰問等積極的
に参加されボランティア活動を通して地域を笑顔で
一杯にして来た。
・受賞者代表の謝辞（冨士原則子様）
　皆さん、こんにちは、私たちは「くだり坂MTB」
です。今日は、私たちの活動を認めていただいて表
彰して頂き心よりうれしく思っております。ありが
とうございました。今後も新しく振り付けを考案し、
皆様にご披露していきたいと思っております。お声
掛けの方よろしくお願い致します。
・優良従業員
　　川村　直輝様（川内印刷株式会社）
　　佐々木康彦様（株式会社いわぶち本店）
　　千葉　達弥様（株式会社太田組）
　　猪股　　誠様（クリーンシステム有限会社）
　　千葉　謙二様（株式会社清建）
　　佐藤　　健様（株式会社清建）
〈表彰理由〉
　永年にわたり、その職務に精励し、当クラブ会員
の事業の発展のために多大なる貢献をした。
・受賞者全員より、謝辞及び業務の取り組み方につい
て話していただきました。

　　（紙面の都合上、割愛させていただきました。）

ごしいただきたいと思います。
　本日は、介護施設訪問や高齢者慰問などで活動を続
けておられます「くだり坂MTB」のメンバー 8 名、
優良従業員の方 6名が表彰されます。この 6名の方は
会員各社の職務に精励し貢献を認められての表彰です
ので、今後共職務に頑張っていただけるよう、よろし
くお願いいたします。

・登米市環境市民会議より
　「2025春のクリーンアップ湖沼群」の案内が届く
　　日　時　 3月15日㈯　8：30～10：00
　　会　場　長沼会場（長沼フートピア）

・姉妹クラブ委員会（熊谷敏明委員長）
　例会終了後、台北西門ＲＣ訪問に関する打ち合わせ
を致しますので、参加者はお集まり下さい。

・地域善行者表彰
　　くだり坂MTB 8 名　会長：冨士原則子様
〈表彰理由〉
　貴会は2021年結成以来自ら考案した振り付けでユ
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・本日の出席率　70.5％

・太田陽平会長　本日は三部門表彰です。弊社の社員
表彰ありがとうございます。

・髙田次雄会員　地域にてボランティア活動に励んで
おります。的場くだり坂MTBの皆さん、優良従
業員の皆さん、本日 2月20日大安吉日の善き日に
地域善行者表彰、優良従業員表彰を受けられます
こと、誠におめでとうございます。

・猪股育夫会員　当社の社員川村を表彰していただき
ありがとうございました。感謝申し上げます。

・岩渕栄市会員　本日は弊社の佐々木が表彰して頂く
事になりました。皆様のお陰です。今後ともよろ
しくお願い申し上げます。

・佐々木崇会員　表彰の皆様、おめでとうございます。
・阿部泰彦会員　授賞者の皆様おめでとうございます。
・熊谷敏明会員　表彰を受けられる皆様、おめでとう
ございます。

・佐藤早智子会員　表彰者の皆様、おめでとうござい
ます。

・佐藤哲弥会員　表彰される皆様、おめでとうござい
ます。

・村上正弘会員　本日、授賞の皆様、おめでとうござ
います。

・大畑好司幹事以下　授賞の皆様、おめでとうござい
ます。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　及川昭宏会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員
千葉正宏会員　加藤亮会員　志賀昭洋会員

伊藤秀雄会員　佐藤利尚会員　佐藤淳会員
岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、地域善行者、優良従業員の表彰をする例会
となっております。授賞される方々、大変おめでとう
ございます。皆様にロータリークラブについて少しお
話をさせていただきます。
　ロータリークラブは職業を通じて地域社会や国際的
に貢献することを実践する奉仕団体です。世界に200
以上の国、地域にネットワークを持つ1905年にシカゴ
で設立され、100年以上の歴史ある組織です。
　先程「四つのテスト」を斉唱いたしましたが、奉仕
の理想を信条として、高潔性、倫理的基準を重視し、
国際理解、親善、平和を推進することを目的としてい
ます。「四つのテスト」と呼ばれる倫理的な指針も存
在しております。持続可能な変化を満たすことで多様
性を尊重している団体として存在しております。
　先週の例会以降、最強寒波が来ました。その後少し
やわらぎ、又中級の寒波がやって来たと言うことで、
寒暖の差が激しく皆様どうでしたかと言う前に、自分
自身が風邪を引いてしまいました。先週の例会の後、
今日の夜は温泉で楽しんで来ますと皆さんに話してお
りましたが、しかし、途中から体調不良になり、翌日
帰って来てから手にしびれが出たため脳梗塞の心配を
しながら佐幸医院に行き受診しました。佐藤先生から
脳外科を紹介されMRIを撮ってきました。しかし、異
常はありませんでした。首の異常ではないかというこ
とで午後からは入江先生の所に行き首のレントゲンを
撮り何番目かの骨の間が狭くなっており、それが原因
だと分かり首のけん引をして帰りました。そういう訳
でその日一日病院廻りでした。まだまだ体調不良は続
いております。皆さんも是非体調管理をし元気でお過
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（担当：村上正弘職業奉仕委員長）三部門表彰
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各委員会報告

優良従業員
株式会社いわぶち本店

優良従業員
株式会社太田組

優良従業員
クリーンシステム有限会社

優良従業員
川内印刷株式会社

次世代善行者
くだり坂MTB様

代表謝辞
冨士原則子様

優良従業員
株式会社清建


